# Unidad Ecológica se Opone al Despojo de Fundación

La Fundación "Julia Diaz" y la Unidad Ecológica manifestaron su oposición al despojo que el gobierno pretende hacer de las instalaciones de la Fundación "Maria Escalón", para trasladar alli las oficinas del Ministerio de Agricultura.

La posición de ambas entidades fue dada a conocer ayer por los cologistas Alberto Hellebuyck e Ing. René David Escalante Orozco, presidente de Amigos de la Tierra y miembro de la Sociedad de Ingenieros y Agrónomos, la conocida pintora Julia Diaz, el destacado pintor Antonio Bonilla, el abogado Francisco Hasbún y Ricardo Antonio Ibarra Menjivar, miembros de la Unidad Nacional Ecológica.

La casa de la Fundación "Maria Escalón" está ubicada en dos

boscosas manzanas que sirven de pulmón a ese sector, en la colonia Escalón, al poniente de esta capital.

Desde que murieron sus propietarios, los esposos Francisco Núñez Arrué y Maria Escalón, se tramita un juicio en un juzgado capitalino, con el fin de definir la situación legal de un embargo.

os miembros directivos de la Unidad Ecológica y de la Fundación "Julia Díaz" explicaron que los esposos Núñez Arrué se caracterizaron

-Favor pase a la página 35.

Junta Directiva para que publique mañana en dos periódicos de mayor circulación las reformas al

Código Electoral si el Poder Ejecutivo no ordena su

divulgación hoy para que se conviertan en Ley de la República.

más cortas en varios años, ya que duró sólo 35 minutos, el presidente del Parlamento, Ricardo Al-

varenga Valdivieso, denunció que el Ejecutivo está tratando de entorpecer el proceso de reforma de la

ley al negarse a publicar en el Diario Oficial las modificaciones que la Corte Suprema declaró cons-

La diputada Dolores Eduviges Henriquez, del

Movimiento Auténtico Cristlano (MAC), deploró

En la primera sesión plenaria de 1989 y una de las



CONTRA TRASLADO. Miembros de la Unidad Ecológica se oponen al traslado de la Fundación "Maria Escalón" a las oficinas del MAG, ya que sirve de pulmón y reserva cultural. Izq. a derecha: Sres: David Escalante Orozco, Alberto Hellebuyck, Julia Diaz, Antonio Bonilla, Ricardo Ibarra y Francisco Hasbún.

Asamblea Publicará Mañana

Reformas Código Electoral

## Comisión Anticorruptela Citará a Acevedo Peralta

La comisión parlamentaria anticorruptela citará a declarar personalmente al Mi-nistro de Relaciones Exteriores, Ricardo Acevedo Peralta, si no aclara por qué Tomás Carbonell sigue viajando con pasaporte diplomático aun cuando ya

no tiene derecho a esa prerrogativa.

Informó lo anterior el Dr. Jaime Romero Ventura, portavoz de la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, al señalar que Relaciones Exte-

-Favor pase a la página 50.

### **Huertos Caseros Garantizan** Hortalizas no Contaminadas

Los huertos caseros son la solución para consumir hortalizas no contaminadas y ade-más enseña a las personas a tenerle amor a la tierra, declaran ecólogos capitalinos.

Indican que no se necesita de ninguna técnica, ni aplicación de pesticidas para conservar las hortalizas, sino de un cuidado especial a cada legumbre, que se siembra en cumbos va-cios de leche, aceite, cajas de cartón, mace-

-Favor pase a la página 35.

### Disminuven los Robos de Autos

Una merma de más del cincuenta por ciento se ha producido en los robos de vehículos que en dias previos habian causado alarma entre los capitalinos.

titucionales.

"No ha sido una tarea fácil, pero mucho se está logrando", decla-raron oficiales de Tránsito al atribuir la allvlante disminución de robos al control que efectúan combinados

-Favor pase a la página 50

por los miembros del Partido Demócrata Cristiano (PDC), el cual sabe que sufrirá una derrota en las elecciones presidenciales de marzo"

"El plazo para que el Ejecutivo publique en el Diario Oficial las reformas finaliza el cinco (hoy), por lo que mociono para que el pleno autorice a la Junta Directiva (de la Asamblea) para publique las reformas el seis (mañana)", puntualizó.

El diputado Mauricio Zablah, de Alianza Republi-

### Instituto, Mercado y Buses Solicitan en San Bartolo Un Instituto nacional. del oriente de la ciudad

un mercado, el refuerzo del servicio de buses, una guarderia, canchas de fútbol, despensa y otras peticlones formulan centenares de habltantes del populoso sec-tor de San Bartolo y varias colonias aledañas

Una de las cosas que más les urge, dijo un grupo de representantes que visitó EL DIA-RIO DE HOY, es un instituto, para que atienda a los millares de jóve-

-Favor pase a la página 35.

### Seguridad Vial para Niños de Primer Ciclo Este Año

Estudiantes de primer ciclo de Educación Básica del pals (1º, 2º y 3er. grados), recibirán este año educación y se-gurldad vial, con el ob-Jeto de que conozcan las señales de tránsito, el respeto de las mismas, cómo conducirse en la calle y los derechos del peatón.

ros del Departamento General de Tránsito, que señalan que a raiz de los múltiples accidentes de tránsito ocurridos en la capital y en el que han resultado victimas numerosos estudiantes por la leres-

-Favor pase a la página 49.

### **Vigilantes Mesas Electorales** Denuncian Atraso en Pagos

las mesas y juntas re-ceptoras de votos en las elecciones del 20 de marzo del año pasado, se quejan de la tardanza del pago de parte del Consejo Central de Elecciones.

Amas de casa simpa-

Personas que traba-jaron de vigilantes en partidos que trabaja-las mesas y juntas re-ron desde las seis de la mañana hasta después de las nueve de la noche el 20 de marzo, fueron llamadas por medio de anuncios el lunes para pagarles los 50 colones,

-Favor pase a la página 35.



DISMINUYEN RO-BOS. Con el control de vehiculos en San Salvador se han reducido los robos de autos, dice el Jefe de Tránsito, Cnel Carlos Chávez Meléndez.

## La Deportación de Ilegales Agravaría Crisis Dice ARENA

ha exhortado al Gobier- en 1986 entró en vigen- Estados Unidos consti-no democristiano a que cia la Ley de Inmigra- tuiria un duro golpe rea' ice efectivas gestioues ante las autoridanorteamericanas para evitar que un millón de salvadoreños sean deportados de los Estados Unidos.

Dirigentes de ARE-NA (Allanza Republicana Nacionalista), primera fuerza politica del pais, advierten que los compatriotas enfrentan la amenaza de

ción.

"Pero el gobierno democrata-cristiano nunca hizo nada positivo por deteneria", aseveran.

La deportación de los salvadoreños que rest-

El partido ARENA la expulsión desde que den llegalmente en los tuiria un duro golpe tanto económico como soctal para El Salvador, afirman los dirigentes políticos.

Según los declaran-tes, tal retorno masivo

-Favor nase a la página 35



colocados en la Plaza Morazán hacen largas filas, debido a que no funcionan o están deteriorados. Piden revisar constantemente los aparatos: no Araujo.

Favor pase a la página 50